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3月 10日 、来年度の計画発表が行わ

れました。2月 初めより各部署ごとに、

計画の作成、練りなおしを繰り返し、グ

ループ全体の計画が完成しました。こ

の日は、社長より来年度の指針が伝え

られました。「最近はセンタースタツフ

をはじめ、社員さんが増えてきました。作つた計画が皆に伝わる

ように、また、その目標に向かつて皆んながおなじ方向を向いて

進んでいきましょう」と話され、社長の想いが伝わつてきました。

社長の言葉に「計画 1害」、実行 9害」」とあります。

計画はできました !これから実行です。

2月 18日 (木 )、 本社にて女性スタッフ研修を行つていただきました。今回

来ていただいたのは、日本リレーション株式会社の浅尾先生。とても素敵

な先生でした。今回は電話応対に特化した内容でした。事前に「実際に対

応に困つた事例Jを提出させていただき、実際に起こりうる (起こつたこと

のある)パターンでのロールプレイング展開で、とても分かりやすかつたで

す。また、先輩後輩ランダムにペアを組んだことも新鮮でした。

研修最後には、下ノ人、ひとりが今後の目標を発表し、業務に向かう決意を

新たにしました。正直、始まる前は緊張感が漂っている面々もおりました

が、充実した気持ちで終えることが出来ました。言葉遣いなどは、すぐに体

得するのは難しいですが、意識して使うことで、自分のものにしていきたい

です。形式のみを押さえるのではなく、相手の気持ちに寄り添つた対応が

できるレディを目才旨して、互いに高めあっていきたいと思います。
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豊蟹写享ディ島=器羅入季暮孝募亀.

【車番】67-70

【車種】13t平ボディ

【担当ドライバー】毛利浩和さん

【本人よリー言】
「矢しぶりのオートマ車なので緊張し

ます。初心を忘れず、安全運転を続け

ます。」
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柳川にお住まい、もしく

は通勤されてある方はす

でにご存知だと思います

が、柳川城址に柳川城の

模擬城がそびえ立ってい

ます。これは、柳川商工会

議所さんによって立案、作

成されました。1872年 に焼

失 した柳川城の再建を願

い、また、ひな飾り「さげも

ん」のさげもんめぐりの期

間中に、地域資源を活かし

た企画を実施することで

新たな観光拠点の創出を

目指すことを目的に企画

されたそうです。100枚を

超えるパネルには、伝習館

高校の生徒さんによリデ

ザインされ、商工会議所の

皆様や市民の皆さんで色

付けされ、3月 1日 より展示

が始まりました。高さは約

15メ ートルだそうで、実際

の柳川城の半分の高さで

再現してあるそうです。

|||||■|111.|■■
本社2階には会議室と応接室、

休憩室が2部屋と安全室がありま

す。この度、会議室を中心に床の

張替作業が完了しました。カーペッ

卜材で一面、市松模様に張られています。張り方がとてもきれい

さすが、西田部長ei▽》凹凸も、正確にカットされて貼つてあります。

次第に暖かくなり、日が長くなりまtた。これが皆様の日に触れ始めるのは春分の日項。昼と夜の畏さが同じになると言われる項です
.    | ね。今年は3月 11日 が全曜日。5年前のこの日も全曜日で、夕1キ |(も 増 tて 思い出tま tた。今でも、地震直後の会なの様子を、Lll片 的では
|   |あ りますが、はつきりと党えていることがあります。その翌日は九州新幹繰の開業日で tた。九州新幹繰の開業に合わせて、ずいぶん前か
|  ‐‐  ら陽気で期待あめ、れるCMが流れ、なんとなく福岡は盛り上がってぃまtた。翌日、わはお客様のイベントに参カロの予2~tで、人り||で の売り

出tを控えていまtた。そんな全向 の昼下がり、「テレビつけて|IJと 言いながら数人う`入ってきた休憩室。頂き物のお某子を頬張っていまtたが、一気に

未が消えまtた。それから、皆様それぞれに様 な々時間が流れて5年。不必要にねり近すのはたくないと思いながらも思うところがあって言いています。

その後の社長塾で、「わたちに何ができるかJと いうような話をtま tた。れは「恙れないことJと 言った気が tま す。たまたま同斥 tていただいていた協

力会社のた長様は「前に進むためには恙れることも人勿だ」と仲いまtた 。当時、すごく
`F象

的だったことを党えています。そtて 、その両方ともが人事で

あると、今茂めて思つています。多くのことはできないけれど、自分にできることを、当たり前のを日に感謝 ながら過ごtたいと思います。

さて、3月 も下旬.本の贅仕期もピークを迎える時期です。配卑陣も日々 `ド tそ うにtて います。決算も控えています。24度も問もなく終わります。日標
がどれだけ達成できているか、何の要素が不足 tているかを振り近り、新年度に備えていきまtょ う。今年度は「安む～さらなる追水～Jと t、 本り組んで

きまtた 。グループ全体にとつてどのような一年だつたでtょ うか。人も増えよtた。4月 からは新 tいスタツフもか入 tま す。部署も“¬ζ署化"tて きまtた。

情報を密にネリイヽいながら、みんなが持っている力を活かせるように連携を取っていきまtょ う。社晨がよく言われる言葉。「みんなで一杖岩になって」
「1司 じ方向を向いてJ メ、数が増えてきたからこそ、その言葉の意味を実感 tま す。この言葉の意味を真からとらえて皆で進めは、グルーフ全体の強みは

増すはずです。年度未もこ安全に。そtて、健康に。みんなで助えをつけて新年度に突入 tま tょ う また、千素よりご協力いただいている荷上の皆様、

同業者の皆様、協力会社の皆様、いつも本当にありがとうございます。今後ともわF'|1合 同グループー日、よろtく お願いいたtます。

オ
'Pり

|1城 の模捉城の話を載せさせてもらいまtたが、わFり
||は今、おひなよつり「さけもんまつりJや

本奨菊関の優勝、結婚、綱取り手で何かと販わっています。西狡電卑では「水都Jと いうオブ「り1胤光

′1辛 もえっています。わは乗ったことないのですが、全早両オブFtt l■ 様になっているようですよ。時亥|

を調べれば/1Lっ て乗率が可能です t、 HPで も見ることが出来ます。6両 とも違うデザイン

のようで、全部見たいところですが、仝早lI蓄事愛するのは J/‐ tためらいますよね…。

(夫宇府観光列卑「力魚人」もえっており、こちらにはたまたま乗キ tま tた )季節もいい

です t、 少t遠方の方もえ非オ
'Fり

||へ 、お時間あれば力Fり
|1合 同へもお越 tく ださいませ ‐

じゃあ、大変長くなりまtた 。最後まで読んで下さり、ありがとうごさいます。

皆様、ステキなふを。

(議 )柳J::含 轟//(株 )響J:陰蒔トランスポート′/合司サービス(竃) 饉貿重業所 佐賀市諸富町徳冨6911
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冥倅‐f饒IRI饒 :鬱繹
3月 7日、すごく暖かったこの日。

朝は開いていなかつた桜の花が、

お昼には開花していました !ス ゴ

イ !半日でこの変化 I朝出勤時に

見た時は雷だつたのですが、まさ

かその日に開花するとは思わず、開いた後の写真しか押さえられ

ませんでした。会社の敷地内には数本の桜の木がありますが、開

花したのは、毎年多くのサクランボを付ける木。他の木々も徐々に

花開きだすと思いますので、楽しみに待ちたいと思います。

秋山祐子で tた 。

杉戸物渡セン参一 北葛飾郡杉戸]I杉 戸1141:

ご0430-3覆 -7742
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山田さん
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:いひ珀軸躙 隋軋輯浴‐‐輻 癸
こんにちは、もうすぐ入社して1年経つ山田那津子です。

「ちょっと語っちゃってん」に初めて寄稿します。よろしくお願いします。

最近は、温泉好きの姉に連れられて温泉に

何回か行ったぐらいで、特に語るようなことは

何もしておらず、ゆったりとした日々を過ごして

います。そこで、今回は社内でも時々話題に出

していますが、約一年前から家で飼っている猫

の話をしたいと思います。

私の家で飼っている猫ですが、名前は「あん」

といいます。あんこみたいに毛が真っ黒だった

ために「あん」と名付けられました。単純な理由

でつけられた名前ですが、とても呼びやすいた

め、家族みんなで「あんちゃん |」
「あんこ!」 と

気軽に呼びかけております。しかし、自由気ま

まな猫ですので、あまり反応 してくれません。
「自分の名前分かっているのかな?」 と少し不

安になります。メインクーンという種類の猫なの

ですが、なんと世界最大種の家猫とのことで、

後から矢口って非常に驚きました。インターネット

で「メインクーン」と検索すると、とても大きい

猫の画像が出てきてビックリすると思うので、足

非みなさん検索してみてください。ちなみに、私

の家の猫はまだ1歳で成長途中であり、今のと

ころそこまで大きくありません。写真を見るとお分かり頂けると思いますが、

メインクーン特有の鋭い顔をしており、度々オスと間違われます。しかし、こ

のような顔をしておりますが、実はメスで鳴き声はとても可愛いです。

まだまだ若く、家のなかを走り回ったり、なんでも口に入れたり、物を倒

したり、壊したりで、とてもやんちゃで山田家の問題児ですが、家の中が

少し活気づいたような気がします。どこまで大きくなるか

正直怖いですが、今後の成長が楽しみでもあります。

まなつな学島1,議 宇奪』、と縄診蓋れてしヽみⅢ攣諄鉾ルーキ議
|

農鐘Ψ島.最輪爾転が運く、議争で競ヽ6と讐すと難しヽ考立』等

してくれ拿守.慧 中ヽ亀難鶴轟なから謡移鐘疵監ヽてくれ番轟こが

藤憲ヽ雪室が、鐘響轟写通繭農薔ヽ築、もつて譲すよ |

わら守ぐ入社量撃轟⑫、彗量鰭き、摯輩諄幸な薩壽曹んで攀亀

――――――.=― ――――  ―――――――.‐ ―――ご意見、ご感想はコチラよりFデ
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皆様お疲れ様です。最近仕事をしているときにふと、

たちあらいという漢字が「大刀洗J、「太刀洗Jと 二種類

あることに気づきました。とつても気になつて、さっそく

調べてみました。営業所がある大刀洗という地名の由来

は、南北朝時代、菊池武光が合戦で血の付いた太刀を

洗つた川を大刀洗と呼ぶようになつたのが始まりだそう

です。ここまでは私も聞いたことがあるのですが、それ

だと「太刀洗」になるのでは一と疑間に思う方もいるの

ではないでしょうか。このように漢字が混在してしまつて

いるのは、1889年に町村制が発足した際、国が間違つて「大刀洗」と官報に掲載

してしまったからだそうです。村は訂正を求めたのですが、掲載してしまつたので

簡単には変更できない、と却下されてしまつたそうです町を走る甘木鉄道の駅は

「太刀洗」、町役場は「大刀洗」。なんだか不思議ですね。皆さんもお住まいの地域

の名前の由来を調べてみてはいかがでしょうか?以上、大刀洗から江口でした。

皆様、お疲れ様です。3月 に入り暖かい日もあり洗車もしやす

い季節になつてきました。毎週、金曜日が社内の洗車日になつて

るので社用車、フォークリフトを洗車しています。ドライバーの皆

さんは運行終了時に高圧洗浄機

で毎回汚れを落としていらつしゃ

います。中にはスポンジで綺麗に

洗つて部分的にワックスもかけて

くれるので10年超えた車両も手

入れ次第でいつまでも綺麗で古

さを感じさせないです。本当にあ

りがたく感謝の気持ちとうれしい

気持ちでいっぱいです。私も見

習つていきたいと思いますのでこ

れからもよろしくお願い致します。

毎年恒例イチローのネタ丁シャツが

楽しみだつた佐藤です。こんにちは。

今回は市内配送を担当しているドライ

バーさんを紹介したいと思います。松

下ゆかリドライバーです。大小様々な

商品を文句も言わずにせっせと積み込

む松下さん。母は強しです。柳川大川

周辺を走っていますのでお見かけの

際はぜひお声を掛けてください |

まいど～。なにわ営業所の爬虫類人科こと谷村です。3月 に入つて少しづつ温か

くなり、動きやすい時期になつてきました。私はジムに通つており、仕事も運動も

頑張つております!!黒 田所長もお誘いしたのですが、丁重に笑顔で断わられまし

た(笑 )。 さて、なにわ営業所では荷主様のご要望と更なるステップのため3月から

新システムを導入をすることになりました。

倉庫内、事務所でもスキヤンした後はモニターで入庫、出庫漏れがないかをチェック。

安心してください。私の私生活は漏れても出荷漏れは致しませんから |

新システム導入でなにわ営業所もステッ

プアツプ |1所長と神崎先輩はシェイブ

アップ !黒 瀬は貯金いつばい金運アッ

プ 1村 田は明るくフェイスアップ 1私 谷

村、給料日前から、あつぷあつぶ (笑 )こ

んな私たちではこざいますが、より良い

方向に向かっていけるように、チームな

にわ―丸となつて明るく元気に日々実践

を心がけて頑張ります ||

出荷前の検品作業で硯 ハンディーで

商品のQRコードを読込んでいます。

【QRコ ードに入庫日の情報がはいつ

ているため先入れ先出しを徹底でき

ます | 】安′らしてください。私の個人

情報までは読み取れませんから |

明日を見つめる私
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